

FDP Hersfeld-Rotenburg

WIEBKE KNELL SPRICHT BEIM NEUJAHRSEMPFANG DER FDP IN BAD HERSFELD

05.02.2020

Wiebke Knell spricht beim Neujahrsempfang der FDP in Bad Hersfeld

Auch in diesem Jahr lädt die FDP-Kreistagsfraktion Hersfeld-Rotenburg wieder zu einem traditionellen Neujahrsempfang nach Bad Hersfeld ein.

Gastrednerin der Veranstaltung am 8. Februar ist Wiebke Knell, Stellvertretende FDP-Fraktionsvorsitzende im Hessischen Landtag.

Wiebke Knell kommt aus dem Schwalm-Eder-Kreis und ist die Sprecherin der FDP-Landtagsfraktion für den Bereich „Ländlicher Raum“. Sie wird die über die aktuellen Themen aus dem Hessischen Landtag und deren Bedeutung für die hessischen Kreise, Städte und Gemeinden sprechen.

Ebenso werden FDP-Kreisvorsitzender Werner David und FDP-Kreistagsfraktionsvorsitzender Bernd Böhle über die aktuellen Themen und Herausforderungen im Landkreis Hersfeld-Rotenburg und der Kreisstadt Bad Hersfeld berichten.

Beginn der Veranstaltung am Samstag, 08. Februar 2020 ist um 13 Uhr in der Bad Hersfelder Stadthalle.

Die FDP lädt alle interessierten Bürgerinnen und Bürger herzlich dazu ein, zum Neujahrsempfang zu kommen. Der Eintritt ist frei und für das leibliche Wohl bestens gesorgt.